
 

Alle an die Gemeindeversammlung.! 

 

Werte Parteimitglieder 

An der Gemeindeversammlung vom 10. Juni 2024 werden unter anderem eine 
Konsultativabstimmung zur Sanierung der Ortsdurchfahrt und einen 
Grundsatzentscheid zur Verkehrsberuhigung Dorfkern durchgeführt. Wir möchten Euch 
hiermit dazu aufrufen, Euer Stimmrecht an der Gemeindeversammlung wahrzunehmen. 
Versucht auch weitere Personen in Eurem Umfeld zu motivieren und zu mobilisieren, um 
an der Gemeindeversammlung teilzunehmen.  

 

Nein zur Sanierung der Kantonsstrasse mit verbundenem Tempo 30 

Zurzeit liegt vom Kanton noch kein überarbeitetes Projekt zur Sanierung der 
Hauptstrasse vor. Dennoch sind wir dazu aufgerufen, darüber konsultativ abzustimmen. 
Das kantonale Tiefbauamt werde das Projekt, durch die Anregungen des durchgeführten 
öffentlichen Mitwirkungsverfahren, in einzelnen Punkten anpassen. Dies sind nur 
Lippenbekenntnisse und in der heutigen Zeit nichts wert. Der Vorstand der SVP bedauert 
dieses Vorgehen sehr und kann sich unmöglich zu so einem trüben Projekt positiv 
äussern. Auch wenn die Abstimmung nur konsultativ ist, demnach nicht bindend, würde 
ein Ja an der Gemeindeversammlung eine Vollmacht für den Kanton bedeuten. Deshalb 
lehnt der Vorstand der SVP die Sanierung der Kantonsstrasse mit verbundenem Tempo 
30 ab.  

 

Ja zum Grundsatzentscheid Verkehrsberuhigung Dorfkern 

Der Vorstand der SVP spricht sich für eine Weiterverfolgung der Verkehrsberuhigung im 
Dorfkern aus. Ein Nein würde die Diskussion und die vorhandenen Probleme nicht 
lösen, sondern nur weiter hinausschieben. Der Vorstand der SVP fordert den 
Gemeinderat auf, dass in einer weiteren folgenden Abstimmung ein vernünftiges Projekt 
zur Verkehrsberuhigung im Dorfkern der Stimmbevölkerung vorgelegt wird. Darunter ist 
zu verstehen: Temporeduktionen nur dort, wo sie wirklich nötig sind (z. Bsp. Schulen), so 
wie keine Verbauungen und Verengungen der Strassen. Weiter sollte das Projekt nicht 
missbraucht werden, um ein flächendeckendes Tempo 30 auf dem ganzen 
Gemeindegebiet einzuführen. 

 

Bei Fragen steht Euch der Präsident unter 079 835 11 00 gerne zur Verfügung.  

 

Der Vorstand 


